



Linz, am 15. Juni 2018

Die richtigen Prioritäten?!?

Man kann zur Einführung der berittenen Polizei stehen wie man will, bei der derzeitigen Gesamtsituation der Exekutive jedoch ein völliger Nonsens.

Anschaffungskosten mindestens 300.000,00 Euro

Jährliche „Betriebskosten“ mindestens 100.000,00 Euro

Kosten für anzumietende oder neu zu errichtende Stallungen sind noch nicht bekannt.

Dafür ist offenbar Geld vorhanden. Für den Ankauf notwendiger Ausrüstungsgegenstände wie z.B. LED-Taschenlampen oder Einsatz Taschen fehlen aber genauso die Mittel wie für notwendige Sanierungen von Dienststellen!

Mit der Ankündigung der Installierung der Grenzschutztruppe „PUMA“ wird nach außen Sicherheit vorgegaukelt, dass diese KollegInnen auf ihren Dienststellen wieder fehlen werden, wird verschwiegen. Denn zusätzliche Planstellen gibt es dafür nicht!

**Sind das die wirklich richtigen Prioritäten
für die innere Sicherheit?**

Norbert Höpolseder



Manfred Hofbauer



Dein Team im Fachausschuss

bei der LPD Oberösterreich, 4020 Linz, Gruberstraße 35 www.fsg4you.at
Tel.: 059133-40-1220 @ lpd-o-fa-fsg@polizei.gv.at